

Exposition sur Chavín en Suisse

Écrit par Mike Ruggeri

Samedi, 08 Décembre 2012 18:51 -

Du 23 au novembre au 13 mars 2013

Museum Rietberg; Zürich, Exposition sur *Chavin* en Suisse

Dans l'étroite vallée du Callejón de Conchucos, derrière les sommets enneigés de la Cordillère Blanche de la Sierra péruvienne, gisent les ruines du centre cérémoniel de Chavín de Huántar. Au Pérou, le complexe trois fois millénaire est bien connu ; ici, peu de gens en ont entendu parler. 2.500 ans au moins avant les Incas , sur un endroit exposé à la force des éléments, un peuple a construit un temple monumental, une tâche qui aurait demandé un vaste déploiement d'efforts. Avec grand talent, ils façonnèrent la pierre et décorèrent les bâtiments d'imposants haut-reliefs et de sculptures mystérieuses.

[En savoir plus sur la page web du musée](#)